

#### ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH  
Frau Melanie Lange  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Benekestraße 2-8  
61231 Bad Nauheim  
Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52  
E-Mail: [presse@kerckhoff-klinik.de](mailto:presse@kerckhoff-klinik.de)

[kerckhoff-klinik.de](http://kerckhoff-klinik.de)



KERCKHOFF  
KLINIK

Bad Nauheim, 14.05.2019

## PRESSEMELDUNG 8/2019

### Wechsel im Personalmanagement der Kerckhoff-Klinik

- **Personaldirektor Detlef Schneider geht nach 31 Jahren Betriebszugehörigkeit in den Ruhestand**
- **Kathrin Di Russo tritt am 1. Juni 2019 als Leiterin des Personalmanagements seine Nachfolge an**
- **Hohe Mitarbeiterbindung: Knapp 18 Prozent der 1400 Mitarbeiter seit über 20 Jahren in der Klinik beschäftigt**

**Über drei Jahrzehnte in einem Unternehmen – in der Kerckhoff-Klinik in Bad Nauheim nichts Ungewöhnliches: Jetzt verabschiedet sich Detlef Schneider, zuletzt viele Jahre Personaldirektor im Schwerpunktzentrum für Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheuma-Versorgung, nach 31 Jahren Betriebszugehörigkeit in den Ruhestand. Seine Nachfolgerin ist Kathrin Di Russo, die bisher den Bereich Personalentwicklung der Kerckhoff-Klinik geleitet hat.**

Vor 31 Jahren startete Detlef Schneider seine beachtliche Karriere in der Kerckhoff-Klinik in Bad Nauheim. Angefangen als Fachkrankenschwester im Funktionsdienst Anästhesie, stieg er bereits ein Jahr später zum stellvertretenden Leiter dieser Abteilung auf. 1994 wurde er zum stellvertretenden Leiter des Zentralen Pflegedienstes ernannt. Schon im folgenden Jahr setzten ihn die Gremien der Klinik, zunächst kommissarisch, als Leiter der Personalverwaltung ein. Im Laufe seiner weiteren beruflichen Entwicklung wurde er zunächst zum Stellv. Verwaltungsdirektor, später zum Prokuristen und zusätzlich zum Pflegedirektor berufen. 2015 wurde dem ihm die Position des Personaldirektors übertragen und er übernahm zeitgleich die Geschäftsführung der Kerckhoff-Klinik Gebäudebetriebsgesellschaft.

„Wir danken Herrn Schneider für seine hervorragende Arbeit in den vergangenen drei Jahrzehnten und wünschen ihm für die Zukunft und seinen wohlverdienten Ruhestand alles Gute. Sein großer Sachverstand und sein Engagement haben maßgeblich zum Erfolg der Klinik beigetragen und dafür gesorgt, die Mitarbeiterbindung stetig zu steigern“, resümiert Matthias Müller, Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik GmbH. Immerhin sind knapp 18 Prozent der über 1400 Mitarbeiter seit über 20 Jahren in der Kerckhoff-Klinik beschäftigt.

Am 1. Juni 2019 tritt Kathrin Di Russo die Nachfolge von Detlef Schneider an. „Wir sind überzeugt davon, mit Frau Di Russo eine sehr gute Wahl getroffen zu haben. Mit ihr wollen wir zukünftig durch weitere innovative Personalkonzepte noch mehr als guter Arbeitgeber punkten – schließlich sind unsere engagierten Mitarbeiter die Basis unseres Erfolgs“, so Müller.

Zuvor hatte die Psychologin (M.Sc.) schon den Bereich Personalentwicklung in der Kerckhoff-Klinik verantwortet. „Auf die neue Aufgabe und die damit verbundenen Herausforderungen freue ich mich sehr – ganz besonders mit Blick auf die bisherige gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen im Kerckhoff-Team“, betont die neue Personalleiterin.

#### **Über die Kerckhoff-Klinik GmbH**

Die Kerckhoff-Klinik ist eine gemeinnützige GmbH und wird von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Mit etwa 400 Akut- und 130 Reha-Betten ist die Kerckhoff-Klinik eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland. Die Bad Nauheimer Kerckhoff-Klinik ist das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15000 Patienten stationär und 35000 ambulant versorgt. Seit 2018 ist die Kerckhoff-Klinik über den Campus Kerckhoff eng mit der Justus-Liebig-Universität (JLU) Gießen verzahnt und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Die Kerckhoff-Klinik GmbH ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim.